

Ressort: Sport

DFL will Torlinientechnologie nicht vor Juli 2015 einführen

Frankfurt/Main, 22.03.2013, 14:26 Uhr

GDN - Der Vorstand der Deutschen Fußball Liga (DFL) hat beschlossen, die Torlinientechnologie nicht vor dem 1. Juli 2015 einzuführen. In einer gesonderten Sitzung zu gegebener Zeit wolle der Ligavorstand noch einmal alle Fakten abwägen, wie die DFL am Freitag mitteilte.

Die aktueller Vertragsperiode bezüglich des offiziellen Spielballs endet im Juni 2014. Die DFL Sports Enterprises bereitet gegenwärtig eine Ausschreibung für die Anschlusszeit vor, die die Möglichkeit zur Einführung der Torlinien-Technologie ab der Saison 2015/16 nicht ausschließt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-10431/dfl-will-torlinientechnologie-nicht-vor-juli-2015-einfuehren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com